

CLEAN-UP: Klimaschutz, Umweltschutz, Plastik im Meer

Religionsblock der Fünftklässler zum Thema Umweltschutz

„...Und Gott sah, dass es gut war, was er gemacht hatte. „Mensch! Für dich ist das alles, pass gut darauf auf und Sorge gut dafür. Diese wunderbare Schöpfung soll Lebensgrundlage für alle Lebewesen sein und für alle Zeiten ausreichen!“
(Frei nach Genesis 1 ff)

Aber ein „Meer aus Plastik“ und anderem Müll hatte ER in seinem Plan wahrscheinlich nicht vorgesehen.

Wussten Sie, dass auf den Weltmeeren etliche Tonnen Plastik schwimmen und der grösste Plastikteppich davon so gross ist wie Mitteleuropa?! (mehr Info und Quelle, s.u.)

Der vierte und letzte Religionsblocknachmittag der Fünftklässler für dieses Schuljahr stand ganz unter dem Thema Umweltschutz. Insbesondere beschäftigten wir uns mit dem Wasser, der Lebensgrundlage aller Lebewesen und mit sämtlichen Fragen rund um dieses Wunder- und Lebensmittel.

Wir suchten Antworten auf die Fragen:

Wie kommt das Plastik ins Meer? Oder

Wie können wir alle mit unserem Verhalten dazu beitragen, dass unsere Gewässer und Meere wieder sauberer werden? oder

Wie kann man Wasser sparen?

Wie kann man Plastik meiden?

Alle stellten fest: mit Wenig kann man schon viel erreichen!

Nach einem kurzen Input, Rätsel und Quiz an Stationen und in

Gruppenarbeiten rund ums Wasser, wurden die 20 Schüler/innen nun selbst aktiv: Mit Abfallsack und Handschuhen (leider Plastik) machten wir uns auf den Weg zur Dünnern nach Kleinwangen.

Auf Strasse, Wegesrand, am und im Wasser wurde man schnell fündig! In ca. 30 min hatten wir auf ca. 1 km einen 60l-Sack (leider) fast randvoll mit Abfall gefüllt!!

Natürlich genossen alle dann wohlverdient an der Dünnern noch eine herrliche Erfrischung.

Herzlichen Dank für Euren Einsatz! Natur dankts auch!

V. Griesser



Wer sich kurz und knapp informieren will zum Thema, schaut den Kurzfilm im Internet: „Schlaumal: Plastik im Meer“